



## Une soirée jeux réussie !

publié le 11/02/2024

Jeudi 8 février, plus de quarante personnes étaient réunies en salle Vidon pour la première soirée jeux de l'année. Élèves du collège, CM1-CM2 des écoles du secteur, parents, profs, tout le monde a pris plaisir à se rencontrer et à jouer ensemble. Jeux de stratégie ou jeux de logique, jeux de cartes comme jeux de plateaux, il y en avait pour tous les goûts. Point de tricheurs, surtout de la bonne humeur ! Ce temps de rencontre recommencera d'ici quelques semaines : nous vous y attendons nombreux !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**